

# Live-Musik und Zauberei beim Sommerfest

## Das Arbeiterwohlfahrt-Seniorenzentrum in Schalke lockt mit buntem Programm

Auf zum geselligen Fest im Garten: Das Seniorenzentrum der Arbeiterwohlfahrt an der Grenzstraße 47 ist am kommenden Samstag, 29. August, Gastgeber des Sommerfestes für die Bürger. In der Zeit von 13 bis 18 Uhr wird an diesem Tag in der Gartenanlage ein breit gefächertes Kultur-, Informations- und Spielprogramm angeboten.

Auf der Bühne stehen neben dem Volksmusik-Duo „Original Schluchtenkracher“ der Sänger Silvano Guidone mit italienischer Musik, die Volkstanzgruppe „Heimatverein Wulfen“ und eine türkische Tanzgruppe aus dem Stadtteil Schalke.

**Spiele für abenteuerlustige Kinder**  
Ein weiteres Highlight bietet der aus Essen stammende Zauberer Andy Auring mit Zauberkünsten für Groß und Klein. „Wir bieten ein bunt gestaltetes Programm für Jung



Schon im Jahre 2012 lockte das Awo-Seniorenheim an der Grenzstraße in Schalke mit einem reichhaltigen Programm.

FOTO: MARTIN MÜLLER (ARCHIV)

und Alt“, so der Einrichtungsleiter Thomas Zarske. Neben Unterhaltung auf der Bühne lädt ein Bazar zum Bummeln ein. An den Ständen werden Schmuck, Karten, selbst gefertigte Handarbeitsartikel, Bücher

und Trödel angeboten. Die Besucher erhalten darüber hinaus während der gesamten Veranstaltung die Möglichkeit, sich über die Leistungen und Angebote des Seniorenzentrums zu informieren.

Zur weiteren Unterhaltung tragen die Pfadfinder bei, die sich ein Spielprogramm für abenteuerlustige Kinder ausgedacht haben. Alle Gäste können sich auf verschiedene Gaumenfreuden gefasst machen: Neben Kaffee und Kuchen werden Rebeplätzchen, Grillfleisch und türkische Spezialitäten angeboten.

Eine Tombola verspricht viele attraktive Preise. Bewohner, Mitarbeiter und viele ehrenamtliche Helfer freuen sich auf die Besucher des Festes. Das Sommerfest der in Awo Schalke ist ein Event, das im geselligen Leben des Quartiers fest verankert ist und sich auch über den Stadtteil hinaus großer Beliebtheit erfreut. Die Förderung dieses Projektes erfolgte im Rahmen des Quartierfonds Schalke, der über das Förderprogramm des Bundes und Landes NRW „Soziale Stadt- Investitionen im Revier“ finanziert wird.